

# Schnürpflinger gewinnt Audi



Christoph Isser aus Schnürpflingen (rechts) gewann den Hauptpreis bei VR-Gewinnsparen.

SZ

## Ehingen

Jeden Monat werden beim VR-Gewinnsparen zehn Autos verlost. Christoph Isser aus Schnürpflingen gewann nun einen der Hauptpreise, einen Audi Q3 S-Line. Thomas Freudenreich von der Donau-Iller Bank gratulierte ihm bei der Übergabeveranstaltung in Neckarsulm. Ein Los zur Teilnahme am VR-Gewinnsparen kostet zehn Euro pro Monat, davon gehen 7,50 Euro aufs Sparkonto, 2,50 Euro sind der Spieleinsatz. Von diesen werden rund 63 Cent an gemeinnützige Einrichtungen, Kindergärten, Schulen oder Sport- und Musikvereine gespendet. Monat für Monat werden in ganz Baden-Württemberg als Hauptgewinne neun Autos und Geldpreise von bis zu 25.000 Euro verlost. Aus dieser Lotterie entsteht ein Spendenaufkommen, das in Baden-Württemberg im letzten Jahr rund 9 Millionen Euro betragen hat. Auf die Donau-Iller Bank entfielen davon mehr als 212.000 Euro.